

Festgottesdienst mit anschließendem Empfang

Neue Glaskunst in der Bisperoder Kirche - zehn neue Kirchenfenster. Und ein Gläschen danach

Von Ralf Neite

Bisperode (wbn). Der Glaskünstler Werner Kothe hat zehn Fenster in der Bisperoder Peter-und-Paul-Kirche neu gestaltet. Am Sonntag, 26. Juni, werden die Fenster mit einem Festgottesdienst um 11 Uhr feierlich eingeweiht.

Werner Kothe lebt in Annenwalde in Brandenburg. In seiner Glaskunst hat er biblische Themen, Figuren und Geschichten wie „Taufe“, „Genesis“ oder „Mose“ in einer farbigen Bildsprache neu interpretiert. Das Projekt wurde komplett durch Spendengelder finanziert. Nach der Glaskunst-Präsentation klingen die Gläser: Im Anschluss an den Gottesdienst lädt die Evangelische Kirchengemeinde am Ith, zu der Bisperode, Bremke, Diedersen und Harderode gehören, zum Sektempfang ein.